

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Wörschweiler
vom 02.03.2020

Top 3 Vorstellung und Konzept neuer Vorstand TUS 05 Wörschweiler

Der Vorsitzende berichtet, dass der TUS Wörschweiler einer der ältesten Vereine des Saarlandes sei. 2005 habe man bereits das 100jährige Jubiläum gefeiert, und zwar sehr groß. Seither seien 15 Jahre vergangen. In den letzten Jahren habe es meist sportliche Probleme gegeben. Trotzdem müsse man den Verantwortlichen ein Lob aussprechen, man habe es doch immer geschafft, den Spielbetrieb aufrecht zu erhalten. Nun habe man vor ein paar Tagen einen neuen Vorstand gewählt.

Er übergibt das Wort an die neu gewählten Vorsitzenden, die von ihren Vorstellungen für den Verein berichten.